

Le troisième jour, qui coïncidait avec la fête même de sainte Thérèse, la messe fut célébrée par S. G. Mgr l'Auxiliaire et Mgr Dugas prononça le sermon. Les Sœurs Grises firent les frais du chant. Dans l'après-midi les Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I. chantèrent, M. l'abbé Joubert, l'aumônier, fit le sermon de clôture, et M. l'abbé D. Lamy, directeur des *Cloches*, donna la bénédiction du Très Saint Sacrement.

Les Cloches sont heureuses de se faire l'écho de la vive reconnaissance qui s'échappe du cœur de nos chères Carmélites à l'endroit de tous ceux qui ont pris part à leurs fêtes. Dans cette reconnaissance elles réunissent tous les bienfaiteurs et toutes les bienfaitrices, dont la générosité a entouré le berceau de leur fondation et qui ne cessent de leur témoigner une encourageante sympathie. Elles désirent que mention spéciale soit faite des bonnes Sœurs Grises, qui, au début, ont accueilli les premières Mères sous leur toit et n'ont cessé depuis de leur donner des preuves de la plus délicate charité. C'est ainsi qu'elles avaient orné la chapelle pour ces fêtes.

Comme bouquet spirituel de ces journées, qui donnent un avant-goût du ciel, nous ferons nôtre ces paroles de Mgr Gay, qu'on a appelé le *docteur* du Carmel:

“ Filles de Thérèse, vierges consacrées, vous avez compris les grands secrets; vous êtes proches des grands principes; vous vivez dans les meilleurs climats; vous faites au fond la grande œuvre . . . Votre vie, qui est un scandale aux impies, une folie aux mondains, un étonnement à beaucoup de chrétiens . . . comme il est clair qu'elle est la grande sagesse; je ne dis pas la seule, mais la grande . . . Allez, ne cessez point votre œuvre . . . Est-ce que le monde n'a plus besoin de rédemption ? ”

LE CERCLE LACOMBE DE L'A. C. J. C.

Nous saluons avec un vif plaisir la fondation d'un deuxième cercle de l'A. C. J. C. à Edmonton. Au cercle Grandin s'ajoute le cercle Lacombe. Nos jeunes amis de l'Alberta ne pouvaient choisir de plus beaux noms. Parmi les noms des officiers du nouveau cercle, nous relevons ceux de jeunes avocats, médecins et autres qui se sont déjà distingués dans le travail patriotique auquel ils se livrent depuis plusieurs années. Le R. P. Duchaussois, O. M. I., l'apôtre à la parole sympathique et prestigieuse, est l'aumônier-directeur. Il a été nommé par S. G. Mgr l'Archevêque d'Edmonton, qui a bien voulu accepter la présidence d'honneur du nouveau cercle, dont les membres appartiennent à la paroisse Saint-Joachim.